

# BROADCAST

## Pimpin Pelepasan Personil Purnabhakti, Kapolsek Bukit Sundi Harapkan Silaturahmi Tetap Terjaga

JIS Sumbar - [SOLOK.BROADCAST.CO.ID](http://SOLOK.BROADCAST.CO.ID)

Oct 9, 2022 - 09:10



SOLOK - Dengan dipimpin langsung oleh Kapolsek Bukit Sundi AKP Eko Kurniawan,S.H, Polsek Bukit Sundi Polres Solok Kota melaksanakan acara Pelepasan Pensiun Personil Polsek setempat, Sabtu, 8 Oktober 2022.

Adapun pejabat yang memasuki masa purnabakti adalah Kanit Binmas, AIPTU (Purn) H.Agustarli.

Turut hadir dalam kegiatan itu, Wakapolsek Bukit Sundi, para Kanit beserta seluruh anggota Polsek Bukit Sundi dan jajaran pengurus serta anggota Bhayangkari Polsek setempat.



Kapolsek Bukit Sundi AKP Eko Kurniawan dalam sambutannya menyampaikan ungkapan selamat kepada personil yang telah memasuki masa purnabakti, dan berharap komunikasi serta silaturahmi yang telah terbina dan terjalin tetap terjaga.

Atas nama pribadi beserta pimpinan, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Sc, M.Si, serta keluarga besar Polres Solok Kota, khususnya Polsek Bukit Sundi, AKP Eko menyampaikan ungkapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dharmabhakti AIPTU (Purn) H.Agustarli selama menjadi anggota POLRI khususnya di wilayah Polsek Bukit Sundi, Polres Solok Kota.

"Semoga Bapak AIPTU (Purn) H.Agustarli selalu sehat dan komunikasi dengan keluarga besar Polres Solok Kota khususnya Polsek Bukit Sundi, yang selama ini telah terbina tetap terjaga dan terjalin seperti biasa," ungkapnya.

"Saya selaku pimpinan meminta maaf atas segala kekurangan, dan kekhilafan selama bergaul dan berdinis di Polsek Bukit Sundi," imbuhnya mengakhiri.

Hal senada disampaikan Wakapolsek Bukit Sundi, IPDA Dana Muldi, SH, ungkapan rasa terima kasih atas dedikasi AIPTU (Purn) H.Agustarli serta kekompakan dalam menyukseskan setiap misi pekerjaan hingga penghujung masa Bhakti dan terlaksananya kegiatan ini.

"Saya sebagai manusia biasa dan juga mewakili rekan-rekan personil Polsek Bukit Sundi mrmohon maaf atas segala kesalahan dan kehilafan selama kita bergaul dan melaksanakan tugas. Semoga ini bukan akhir dari silaturahmi kita," ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Aiptu (Purn) H.Agustarli menyampaikan rasa terima kasih atas semua dukungan dan kebersamaan dengan keluarga besar Polres Solok

Kota khususnya Polsek Bukit Sundi selama dia bertugas di tempat itu.

"Terima kasih atas semua pengalaman berharga yang telah kita lalui bersama serta saya atas nama pribadi dan keluarga menyampaikan permohonan maaf jika selama kita bergaul ada tingkah dan perilaku kami yang kurang berkenan, maupun kekurangan kami dalam melaksanakan tugas," tutur H.Agustarli

Rangkaian acara yang berlangsung dengan penuh rasa kekeluargaan itu dilanjutkan dengan pemberian bingkisan dari keluarga besar Polsek Bukit Sundi oleh Kapolsek kepada Aiptu (Purn) H.Agustarli dan diakhiri dengan Makan Bajamba.

Secara terpisah, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menyampaikan apresiasi atas acara yang dilaksanakan Polsek Bukit Sundi sebagai bentuk penghargaan kepada anggota yang telah memasuki masa purna tugas.

Kapolres menyampaikan ucapan selamat kepada personil yang sudah menunaikan tugas dan pengabdian hingga akhir masa tugas.

"Semoga Bapak AIPTU (Purn) H.Agustarli senantiasa sehat dan tetap produktif serta tetap berperan memberikan pengabdian di tengah-tengah masyarakat. Semoga dengan berakhirnya tugas di Kepolisian ini, tidak turut memutus silaturahmi yang telah terjalin," sebut AKBP Ahmad Fadlan. (Amel)